



BIKE-AID e.V. · Heinrich-Barth-Straße 28 · D-66115 Saarbrücken

An die Vertreter der Presse

**Pressemitteilung BIKE AID e.V.**

04. Juli 2014

Wir bitten Sie um Veröffentlichung in Ihren Medien. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Bildmaterial finden Sie zum Download unter unten genanntem Link.

Vielen Dank!

---

#### Saarländisches Radsportteam in der Ukraine

Vor einigen Wochen war das saarländische BIKE AID Team in der Ukraine. Trotz des andauernden Konflikts, ließ sich das Team nicht davon abringen, eine Einladung zu drei Rennen mitten in Kiew wahrzunehmen. Sportlich konnten die Fahrer dort nicht viel erreichen. Die Rennen wurden von osteuropäischen Mannschaften dominiert.

Dafür war es eine außerordentliche Erfahrung, das Land in der aktuellen Situation zu besuchen und sich ein eigenes Bild zu machen. Die Fahrer besuchten den Majdan Platz bei einer Trainingsrunde. Ein Zeltlager von weiter verharrenden Demonstranten, die Straßenbarrikaden und Zerstörungen boten einen Kulisse, welche die Sportler aus dem Saarland zu einigen Diskussionen anregten. Aber entgegen den Warnungen vor der Reise herrschte eine friedliche Atmosphäre in Kiew. Von der Gefahr in den Gebieten nahe der russischen Grenze war nichts zu spüren.

Für die Veranstalter war es nicht einfach, von westeuropäischen Teams eine Zusage zu bekommen. „Die Organisatoren waren so bemüht um uns und haben uns ausführlich vorab über die Lage in Kiew informiert. Wir fanden es richtig, mit unserer Teilnahme die Menschen in Kiew zu unterstützen, die auch in dieser schwierigen Situation die Motivation besitzen in ihrem Land was auf die Beine zu stellen“, so BIKE AID Fahrer Yannick Mayer. Die Teilnahme eines deutschen Teams stand auch besonders im Medienfokus. Neben zahlreichen Interviews konnte sich das Team ausführlich im ukrainischen Frühstücksfernsehen präsentieren.

---

Anzahl Wörter: 224

Anzahl Zeichen: 1.526

Bildmaterial aus der Ukraine und weitere Bilder finden Sie hier (Urhebernachweis „BIKE AID“):  
[www.dropbox.com/sh/vf1qr9076sbvgyi/eajFO65ZL8](http://www.dropbox.com/sh/vf1qr9076sbvgyi/eajFO65ZL8)

BIKE-AID e.V.  
Heinrich-Barth-Straße 28  
D-66115 Saarbrücken  
Internet: [www.bike-aid.de](http://www.bike-aid.de)  
E-Mail: [info@bike-aid.de](mailto:info@bike-aid.de)

Vorstand: Eric Haus, Uwe Kuntz, Steffen Gross, Ulrich Geber  
Vereinsregister: 4942 · Amtsgericht Saarbrücken · Steuer-Nr. 040/140/26296  
Bankverbindung: Sparkasse Saarbrücken BLZ 590 501 01  
Vereinskonto: 735 050 · Spendenkonto: 735 035